
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

みなさん 

熱心に 

被災地支援 

報告を聞い

てました 

障害者は 

避難所で暮らせ

ません 対策を 

考えないと… 

被災地の様子の 

ＤＶＤを見ました 

改めて地震と津波の 

怖さがわかりました 

佐原市長は 

開会式の後も講演会に 

出席され熱心に障害者の防

災について勉強されていま

した 

豊障連新会長 

前田 宣雄 氏 

 皆さんとよく協議して障害者福

祉の向上に努めます 

新議長 近田明久 氏 

みなさんの声を市政に反映させます 


